
Siracusa. "Nessuna svendita",
il  Consorzio  Plemmirio
allontana  le  critiche  su
Anton Dohrn
Attese,  arrivano  anche  le  parole  del  cda  del  Consorzio
Plemmirio. “Le perplessità e le accuse mosse in questi giorni
sono  del  tutto  ingiustificate”,  scrivono  la  presidente
Patrizia  Maiorca  e  gli  altri  componenti  del  consiglio  di
amministrazione  in  relazione  al  possibile  ingresso  nella
società della Stazione Zoologica Anton Dohrn.
“I partner consorziati che gestiscono l’Area Marina Protetta
Plemmirio, il Comune e il Libero Consorzio Comunale già ex
Provincia regionale di Siracusa, lavorano per scongiurare il
pericolo di un commissariamento del Consorzio Plemmirio, per
garantirne  la  sopravvivenza  e  una  buona  governance,  nel
presente e nel futuro”, è
la precisazione.
“Non c’è nessuna speculazione in atto. Nel Consorzio non c’è
alcuna spartizione, non fosse altro perché non ci sono soldi.
Cosa dovremmo spartire il mare e i pesci?”.
Le difficoltà di gestione, raccontano dal Consorzio Plemmirio,
“iniziano a palesarsi con evidenza a cominciare dalle ben note
difficoltà  economiche  di  uno  dei  partner  consorziati,  il
Libero Consorzio Comunale, non più in grado di versare la
somma annua necessaria alla gestione. Perviene così la prima
richiesta del Ministero dell’Ambiente di apportare modifiche
allo  Statuto,  volte  a  permettere  l’ingresso  di  un  altro
partner  per  garantire  la  sopravvivenza  del  Consorzio  che
gestisce l’Area Marina Protetta Plemmirio”.
Una riforma richiesta dal Ministero per rivedere la “compagine
consortile con particolare riferimento agli apporti di risorse
ed alla riconfigurazione della struttura consortile”.
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Inizia pertanto la ricerca di un Ente partner con i requisiti
richiesti,  si  sondano  alcune  candidature  nel  territorio
siciliano che non approdano a nulla.
Intanto, nel 2017, anche dal Comune di Siracusa evidenziano
difficoltà economiche e, a quel punto, il Ministero tenta di
coinvolgere nella concertazione anche la Regione Siciliana. Si
individua  un  ulteriore  candidato,  ma,  anche  questa  volta,
senza alcun risultato concreto.
Nel 2018 l’attuale sindaco Francesco Italia, “per scongiurare
l’ormai prossimo commissariamento dell’Ente gestore dell’area
marina, ormai privo di risorse, si è fatto garante, attraverso
il Comune, per assicurare un sicuro traghettamento verso il
nuovo  Statuto  consortile  e  soprattutto  la  continuità  di
gestione dell’Area Marina Protetta Plemmirio”, spiegano ancora
dal Consorzio.
Quanto alla scelta dell’Anton Dohrn, “è il meglio”, taglia
corto la presidente. È ente vigilato dal Miur e dalla Corte
dei Conti, rientrato nella classifica internazionale delle più
prestigiose istituzioni di ricerca sugli oceani (fonte agenzia
di ranking Expertscape ndr) ed è il primo Ente di ricerca tra
quelli  italiani,  al  pari  con  atenei  e  altre  prestigiose
istituzioni su scala internazionale.
Quanto alla gestione del Consorzio Plemmirio, “se l’operazione
di acquisizione del nuovo partner andasse a buon fine, preme
rilevare che il potere decisionale resterebbe sempre in capo
ai due Enti locali, il Comune e il Libero Consorzio comunale,
i quali continuerebbero ad avere la maggioranza nel nuovo Cda
consortile, mentre l’Anton Dohrn potrebbe contare su un solo
rappresentante”.



Siracusa. Possibile riduzione
idrica  da  Ortigia  alla
Borgata:  guasto  alle
tubazioni
Una perdita idrica su una delle tre tubazioni di adduzione al
serbatoio Teracati causa una possibile riduzione idrica in
Ortigia, corso Umberto, corso Gelone, Borgata, via Torino,
Teocrito e limitrofe. Le squadre tecniche di Siam sono sul
posto per le necessarie riparazioni. I lavori sono in corso e
dovrebbero essere ultimati nel tardo pomeriggio.

Siracusa. Ecco la classifica
finale  dei  progetti  di
Democrazia Partecipata
E’ da alcuni giorni ufficiale il risultato delle votazioni
pubbliche sui 15 progetti di Democrazia Partecipata presentati
dai cittadini. Poco meno di 700 i voti espressi dai siracusani
che la scorsa settimana hanno partecipato alla fase finale del
progetto, all’Urban Center di Siracusa. A questi voti sono
stati aggiunti anche i 120 espressi online. Confermati i tre
più  votati,  come  anticipato  nei  giorni  scorsi  da
SiracusaOggi.it.
Ha  fatto  il  pieno  di  voti  (269)  il  progetto  presentato
dall’associazione Io Amo Fontane Bianche per la realizzazione
di un giardino pubblico “Agorà”. Importo del progetto: 26.500
euro.
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In seconda posizione, il portale della Disabilità con 137 voti
(7.000 euro). Terzo progetto più votato è risultato quello
della “Farmacia Letteraria” (79 voti, 8.000 euro).
Ecco di seguito tutti gli altri: Il Muro del Genio (63 voti,
26.000 euro); Rigenerazione Urbana via Sicilia 9 (53 voti,
25.000 euro); Riapertura scuola musicale Privitera (48 voti,
60.000  euro);  Tappami  2.0  (35  voti,  10.000  euro);  Talete
Playground (33 voti, 32.000 euro); Impianto sportivo in disuso
da rigenerare (29 voti, 15.000 euro); Una tenda per tutti (16
voti,  12.000  euro);  Sport  e  Tempo  Libero  nel  Bosco  delle
Troiane (15 voti, 60.000 euro); Spazi ludici a Mazzarona (15
voti, 34.500 euro); Infopoint Rizza (11 voti, 2.000 euro);
GiocoImparo a scuola (8, 5.000 euro); Per un Natale diverso
(3, 6.000 euro).
I  progetti  più  votati  si  trasformeranno  in  realtà.  Ma  il
Comune di Siracusa ha annunciato che finanzierà anche altre
idee giudicate interessanti e meritevoli.

Siracusa Card, una tessera di
servizi da offrire al turista
che vuole scoprire la città
Entro Pasqua, Siracusa si doterà di una card di servizi da
offrire al turista, semplificando la “scoperta” della città.
Con Siracusa Card, questo il nome, il visitatore potrà ad
esempio accedere in più siti culturali comunali senza dover
ogni volta preoccuparsi di acquistare il relativo biglietto.
Ma allo studio ci sono anche scontistiche ed altri servizi
abbinabili alla card.
Intanto,  nasce  come  una  sorta  di  “biglietto  unico”  tanto
invocato. Nella sua prima fase, grazie all’accordo tra le
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società di gestione, permetterà di accedere in Cattedrale,
Artemision, Fonte Aretusa e Bagno Ebraico. Il costo lancio è
di 25 euro con un risparmio di 10 euro sui prezzi di mercato.
Per  acquistarla,  sta  per  essere  definita  una  piattaforma
online dedicata.

Nel  cielo  di  Siracusa,
spettacolo  astrale:  il
"trenino"  di  Luna,  Marte,
Giove e Saturno
Guadagna consensi la fotografia astronomica, specie quando è
capace  di  abbinare  lo  spettacolo  “astrale”  alla  terrena
bellezza di Siracusa. Una combinazione centrata perfettamente
da Marcello Bianca che ha puntato il suo obiettivo verso il
cielo, senza dimenticare il mare. E poco prima dell’alba è
così riuscito ad immortalare un affascinante allineamento di
Luna, Marte, Giove e Saturno. “Mentre si colora d’arancione
l’orizzonte, ecco la Luna giocare ad trenino spaziale con il
rosso Marte (in alto a destra), il luminosissimo Giove (vicino
a lei, a sinistra) e il discreto Saturno, che chiude la fila
vicino all’orizzonte”, spiega il fotografo siracusano Marcello
Bianca, autore dello scatto.
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Siracusa. Cartelle Tasi 2014:
"Calcoli errati e ritardi, il
Comune  le  annulli  in
autotutela"
“Con gravissimi ritardi, Poste Italiane sta recapitando ai
cittadini siracusani degli avvisi di accertamento per omesso o
insufficiente versamento sulla TASI del 2014 da parte del
Comune di Siracusa”. Protestano Fabio Alota, Mauro Basile e
Giuseppe  Ferrazzano.  “Il  provvedimento-  fanno  notare-  è  
datato 4 dicembre 2019.  “Al di là della anomalia fra quanto
dichiarato dal Comune e quanto dichiarato da Poste Italiane,
che dichiara di aver ricevuto questi avvisi di accertamento
solo in data 23 dicembre 2019 e della presenza di due modelli
di pagamento, un F24 e un conto corrente postale, nonostante
il Comune avverta tutti i cittadini che il versamento va fatto
solo  attraverso  il  modello  F24,  ancorché  antecedentemente
aveva  detto  che  potevano  essere  utilizzati  anche  i  conti
correnti, quello che non è accettabile- aggiungono  Vincenzo
Vinciullo e Salvatore Castagnino – è che l’Amministrazione
Comunale invii un riepilogo delle imposte delle sanzioni senza
indicare il motivo alla base di questo insufficiente o omesso
versamento”. Il dubbio che esprimono i componenti di Siracusa
Protagonista è che l’intento del Comune sia solo quello di
fare cassa. Oltre a questo ci sarebbe un errata applicazione
di  quanto  stabilito  dal  consiglio  comunale  di  Siracusa.
L’invito è quello di verificare se la somma di cui si chiedei
il pagamento sia dovuta,anche in relazione all’esenzione per
il secondo figlio. All’amministrazione comunale gli esponenti
di  Siracusa  Protagonista  chiedono  invece  di  annullare  in
autotutela le cartelle per evitare “odiosi contenzioni con i
cittadini”.
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Siracusa.  Trasferimento  si,
ma  dove?  I  dubbi  degli
operatori del mercato di via
Giarre
Tra pochi giorni inizieranno i lavori in via Giarre. Bisogna
rimettere la strada in sicurezza, dopo i danni causati dalle
radici dei pini che si sono insinuate sino quasi a minacciare
le case. Per il mercato di via Giarre si profila pertanto uno
spostamento temporaneo, per il tempo necessario a completare i
lavori. Pare circa un mese. Ma il trasferimento potrebbe anche
diventare definitivo.
Il  settore  attività  produttive  insegue  il  progetto  della
realizzazione di un mercato coperto in piazza Scamporrino. Ma
quella destinazione non convince gli operatori del mercato di
via Giarre che chiedono soluzioni diverse o addirittura di non
abbandonare il posto tradizionale.

Siracusa non è una città per
giovani: età media sempre più
alta, popolazione in calo
I dati sono impietosi: seguendo le analisi Istat, negli ultimi
quindici anni la popolazione a Siracusa è scesa da 123.350 a
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120.500. I giovani vanno via e come riflesso aumenta l’età
media. Se nei primi anni 2000 era di 39 anni adesso si è
attesta su un dato medio di 44,2 anni. Solo il 13% della
popolazione ha meno di 14 anni con un indice di vecchiaia di
162,9: vale a dire che ci sono 162,9 anziani ogni 100 ragazzi.
Questo indice, quindici anni fa, era inferiore a cento.
Numeri che preoccupano il presidente provinciale del Forum
delle Associazioni Familiari, Salvo Sorbello. “Bisogna, anche
a casa nostra, fare di più e presto: aprire tempestivamente
gli  asili  nido,  garantire  scuole  adeguate,  impegnarsi  per
ridurre le interruzioni volontarie di gravidanza, facilitare
nuove iniziative imprenditoriali in grado di creare lavoro.
Così  si  potrà  sostenere  anche  la  nostra  economia:  se  la
popolazione cresce, anche il fatturato delle nostre aziende
crescerà; basti pensare al solo settore edile, che vive da
anni una crisi gravissima e ai mille cartelli ‘vendesi’ per
abitazioni che nessuno compra, con pesanti ripercussioni sul
valore del patrimonio delle famiglie, spesso messo su con
enormi sacrifici”, spiega.
I recenti dati Istat confermano che si fanno più figli al Nord
(1,36 per donna) che al Sud (1,26). La provincia di Bolzano
(1,69 figli per donna) batte tutti.
Recentemente, sulla questione demografica, il presidente della
Repubblica ha ricordato che sul tema “è in gioco il futuro del
Paese”.

Claudio Baglioni a Siracusa,
al teatro greco un live "pop-
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rock sinfonico"
Claudio Baglioni ha annunciato una tappa speciale del suo
“Dodici Note”. E’ il teatro greco di Siracusa, scelto insieme
all’Arena di Verona (a settembre) per un live di pop-rock
sinfonico.  Appuntamento  il  17  luglio,  con  biglietti  in
prevendita online. Uno spettacolo che promette di spaziare
dalle sonorità della grande orchestra classica con coro lirico
a  quelle  di  una  poderosa  big  band  con  voci  moderne.  Un
insieme,  a  volte  sperimentale,  che  fonde  i  molteplici
linguaggi  musicali  alla  cui  base  ci  sono  12  note:  i  12
mattoncini con i quali riedificare, in un luogo simbolo di
bellezza e arte millenaria, una casa virtuale di musica e
parole.
Dodici Note debutta alle terme di Caracalla, con dodici date a
giugno. Poi l’appuntamento di Siracusa (17 luglio) e quindi
l’Arena di Verona (18 settembre). Concerti in luoghi simbolo,
dove storia, arte e bellezza si fondono.
Dodici Note è prodotto e organizzato da Friends & Partners.

Siracusa.  Coronavirus,
incontro operativo dei medici
per affrontare l'emergenza
Si daranno appuntamento nella sede di corso Gelone domani
pomeriggio alle 18,30. I medici della provincia sono stati
convocati  dal  presidente  dell’Ordine,  Anselmo  Madeddu  per
affrontare  l’emergenza  sanitaria  connessa  al  Coronavirus.
Incontro  operativo  per  condividere  un’unica  strategia,
omogenea sulla base alle linee di indirizzo del Ministero
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della Salute, con le diverse circolari inviate nei singoli
territorio.
“Il Ministero della Salute – sottolinea il presidente- sta
operando a stretto contatto con la FNOMCeO, come importante
segnale  di  riconoscimento  anche  del  ruolo  sociale  che  da
sempre riveste la professione medica nel suo rapporto con i
cittadini.  Lo  scenario  che  si  sta  delineando  –  dichiara  
Madeddu- richiede da parte di tutto il personale sanitario un
impegno  mirato  e  responsabile,  ed  una  chiara  e  precisa
conoscenza  della  situazione  reale,  in  modo  tale  da  poter
valutare concretamente e con cognizione di causa i potenziali
casi che si possono presentare ed operare quegli interventi
atti a contenere ed anche le preoccupazioni e le paure della
popolazione, che inevitabilmente possono tradursi in reazioni
eccessive o manifestazioni di panico collettivo”.


